



El pasado 21 de marzo se ha entregado a ASOBASQUET de Esquipulas un apoyo para que se siga fomentando el deporte del basketbol en la Ciudad.

Durante aproximadamente dos años se ha estado apoyando a la selección de basquetbol con aportes para transporte y uniformes, entre otros insumos, facilitando su desempeño que está basado en sus entrenamientos y determinación que les ha permitido alcanzar importantes triunfos a nivel centroamericano, en esta oportunidad se ha entregado el trabajo de pintura de dos canchas en el interior del salón municipal, espacio brindado por la Municipalidad de Esquipulas, que tiene nuestro mismo ideal, el fomento del deporte y la búsqueda de espacios óptimos para la prácticas de los mismos.

Un momento importante que contó con la participación de Directivos de la cooperativa y miembros de la Asociación.

[VER GALERIA FOTOGRAFICA](#)

{jcomments on}